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ПЯТИЛЕТКИ Hfl ИЯРШЕ
•  ^АВСТРЕЧУ СЛЕТУ ОТЛИЧНИКОВ

ДЕРЖИ НА НИХ РАВНЕНИЕ

Пролетарии всех стран, соединяйтесьI

25 марта п теоретическом 
корпусе соберутся’лучшие сту
денты нашего вуза на тради
ционный. слет отличников. За 
два года, прошедшие с тради
ционного спета, произошли 
значительные изменении — 
увеличилось количество отлич
ников, сейчас их около 500 
человек. Л это означает, что 
каждый 6-м студент сдаст сес
сию на «отлично». Радует и 
число студентов, обучающих
ся на «хорошо» и «отлично»,— 
их более 1,5 тысячи человек. 
Высока и общая успеваемость 
студентов — 95 процентов, а 
по ряду дисциплин, напри
мер философии, она составляет 
99 процентов, научному ком
мунизму — 99,4. В 1973 году 
52 наших выпускника получи
ли дипломы с отличием.

Наиболее сложной для сту
дентов является первая сессия 
в вузе. С успехами ее преодо
лели комсорг 110 группы Саид 
Акбаров, активисты 109 груп
пы комсорг Маргарита Перва- 
кова и староста Галина Волко
ва и многие другие. Студенты- 
отличники активно участвуют 
в работе студенческого . обще-' 
ства нашего института. В со
вете СНО — 7 отличников.

А\ного отличников среди 
комсомольского актива. 50 про
центов членов курсовых бюро 
учатся только на «отлично», а 
среди членов комитета ВЛКСМ 
их более 80 процентов.

Отлично учатся секретари 
факультетских бюро лечебно- 
профилактического и педиат
рического факультетов—Д. Ел- 
фнмов (IV  курс) и В. Власов 
(IV  курс).

Успешно сочетают отличную 
учебу с большой общественной 
деятельностью заместитель сек
ретаря комитета ВЛКСАА, сти
пендиат им. Я. М. Свердлова

В. Барсуков, член комитета 
ВЛКСМ — стипендиат им. 
В. П. Ленина — Т. Баранов
ская и В. Тутунин, член фа
культетского бюро педиатриче
ского факультета, стипендиат 
им. Я. М. Св.ердлова II. Не- 
грей, член группы обществен
ных смотров санитарно-гигие
нического факультета, стипен
диат им. Я М .  Свердлова 
А. Голубкова.

А\ногне наши выпускники- 
отличники  ̂ ныне работают в
Различных областях медицины. 
1екоторые выпускники наше

го вуза вернулись в родные 
стены и сейчас занимаются 
преподавательской деятельно
стью. Показательным в этом 
отношении является пример 
Галины Алексеевны Спириной. 
Окончив в 19G4 году институт 
с дипломом с отличием, она 
уехала работать в город Ка- 
мышлов, Свердловской обла
сти. Через 4 года она верну
лась в институт и стала асси
стентом кафедры нормальной 
анатомии. Ныне кандидат ме
дицинских наук Г. А Спирина 
возглавляет совет молодых 
ученых нашего вуза.

На предстоящем слете мно
гие отличники вуза будут на
граждены знаком Министерст
ва высшего и среднего спе
циального образования СССР и 
ЦК ВЛКСМ «Отличник уче
бы», грамотами и ценными .по
дарками. Слет изберет совет от
личников, который скоордини
рует работу отличников по по
вышению успеваемости в вузе.

Дорогие отличники! Добро 
пожаловать на слет!

В. ГВО ЗД ЕВИ Ч ,
% зам. секретаря 
комитета ВЛКСМ  
ио учебно-научной 

работе.

ОРГАН РЕКТОРАТА, ПАРТКОМА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮ ЗА СГМИ

•  ПО СЛЕДАМ РАСПРЕДЕЛЕНИЯ

ЭКЗАМЕН ПРИНИМАЕТ СТРАНА
Закончилось предвари

тельное распределение, 
очень важное событие в 
жизни вуза.

Наши выпускники сдела
ли первый шаг в самостоя
тельную жизнь — выбрали 
место своей будущей работы. 
Высокую нравственность 
проявили многие из них,вы
брав для будущей работы 
самые отдаленные районы

боту домой в Туркмению 
М. Ниязова, С. Аширова, 
А. Балтаев, А. Мураддур- 
дыев (санитарно-гигиениче
ский факультет), в Коми 
А ССР — педиатры Т! На
пева, А. Вахнина, Г. Исако
ва, Н. Муенхнна н др.

Выпускница еаннтарно-гн- 
гненнческого факультета, 
Ленинская стипендиатка, 
председатель санитарно-ги
гиенической секции СНО

ской педиатрии, А. Грн- 
цук — по биохимии, Я. Ку
ликов, бессменный староста 
кружка при кафедре детской 
хнрургнн, направлен в кли
ническую ординатуру по 
детской хнрургнн.

Комиссия по распределе
нию, в работе которой участ
вовали и представители го
родского и областного отде
лов здравоохранения, а так
же некоторых областей на-
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•  КАК ИДУТ ДЕЛА НА «РАБФАКЕ»!

ШАГ К МЕЧТЕ
19 марта партком нашего института, проанализировав работу 

подготовительного отделения, дал рекомендации ио улучшению его 
учебно-методической работы.

Мы проделали значительную работу по набору и качественному 
отбору кандидатов. В феврале 1973 года утвержден план по прие
му, разосланы письма-рекомендации в 205 организаций области и 
65 воинских частей. Даны объявления в областной, районных газе
тах. Наши выпускники и преподаватели, едущие в отдаленные 
районы с лекциями, охотно пропагандировали подготовительное от
деление. Таким образом, конкурс на рабфаке — 3 человека на мес
то, чего ни в одном институте на подготовительном отделении нет.

Кандидаты в слушатели ирошли собеседование в течение 7 дней, 
каждая кандидатура обсуждалась на педагогическом совете, после 
чего на комиссию ио зачислению было представлено 153 дела.

Учитывая рекомендации ректората, парткома, в отличие от прош
лых лет, нынче мы зачислили 72 человека из Свердловской п дру
гих областей; 44 человека закончили сельскую школу, II IРМ или 
медучилище после 8-мн классов.

На подготовительном отделении благодаря помощи партийной 
организации, ректората выработаны единые требования всех кафедр 
института к выпускникам, повышены требования к знаниям слуша
телей. Мы прививаем им навыки самостоятельной работы, учим 
писать рефераты (многие рефераты получили высокую оценку 

(Продолжение на 2 стр.)
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На снимке :  Н. Торопова, Ленинская стипендиатка, студентка санитарно-гигиени-у 
ческого факультета, на распределении. Она будет учиться в аспирантуре. Фото А. Трубицйна.

нашей области, где с нетер
пением ждут их приезда бу
дущие пациенты — селяне.

— Там будет трудно, но 
интересно, — там больше 
простора найти себя и реа
лизовать свои способно
сти,— говорят выпускники. 
Многие из них вернутся ра
ботать в родные края. Сперд 
ловская область получает 
125 врачей-лечебииков, 122 
педиатра и 39 выпускников 
саннтарно г (гигиенического 
факультета.

В нашем вузе обучались 
посланцы союзных респуб
лик. Возвращаются на ра-

Н. Торопова направлена для 
дальнейшей учебы в аспи
рантуру. В клинической ор
динатуре будут обучаться 
выпускники лечебно-профи
лактического факультета 
Ленинская стипендиатка 
Е. Манелнс — по госпиталь
ной терапии, Е. Демьянен
ко — по акушерству и ги
некологии, О. Воросцова — 
по госпитальной хирургии, 
Н. Елфимова — по факуль
тетской хирургии, И. Ба
бич — по факультетской те
рапии, а также педиатры — 
Ленинская стипендиатка 
О. Чупина — по факультет-

шей страны, отметила, что 
выпускники плохо представ 
ляют себе работу в учреж* 
деннях Министерства соци
ального обеспечения н не 
очень охотно соглашаются
работать там. На будущее
деканатам нужно обратить 
на это внимание.

Институт выполнил госу
дарственный план по распре
делению. Распределение про
шло в деловой, доброжела
тельной обстановке, что сви
детельствует о хорошей
предварительной работе де
канатов и общественных ор
ганизаций.
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Прошло два года с 
введения в жизнь ново
го, третьего по счету 
физкультурного комп
лекса «Готов к труду и 
обороне» — срок впол
не достаточный, чтобы 
подвести некоторые ито
ги, сделать выводы о 
работе,по новому комп
лексу ГТО в нашем ин
ституте.

На 10 марта этого го
да из недонушенных к 
сдаче 2720 человек трех 
возрастных ступеней 
полностью *все нормати
вы сдали 503 человека, 
из них 50 — сотрудни
ков и преподавателей. 
По итогам работы по 
ГТО среди вузов обла
сти наш вуз занимает 
пятое место. Плохо это 
или хорошо?

каждый КОМСОМОЛЕЦ -ЗНАЧКИСТ ГТО
Скорее всего, плохо, 

так как потенциальные 
возможности увеличить 
эту цифру у нас есть. 
Но. пока работой по ГТО 
занимается только ка
федра физического вос
питания.

Об этом говорят ито
ги сдачи норм по кур
сам. Полностью сдалн 
нормативы ГТО на 
N курсе — 148 студен
тов, на III — 204, на 
IV — 15, на V — 2,
на VI — 83 человека.

При комитете комсо
мола даже не создана 
комиссия по ГТО. Прав
да, такие комиссии су

ществуют на факульте
тах, но пока что толь
ко на бумаге, так как 
дальше учета " нормати
вов, принятых препода
вателями кафедры физ-

гозина, физорга II курса 
Н. Мнфтаховой.

В декабре-январе 
приняли нормы по 
стрельбе, во время лыж
ных соревнований на

ЗАМЕТКИ С ЗАСЕДАНИЯ ПАРТКОМА

воспитания, деятель
ность их не идет.

Можно, пожалуй, от
метить работу по ГТО 
на лечебном факультете, 
да и то это инициатива 
отдельных лиц: ответст
венного за спортивную 
работу А. Хитрнна, пред
седателя комиссии ГТО, 
студента II курса В. Бай-

факультете организова
ли прием норм по отжи
манию и подтягиванию, 
20—21 марта планируют 
провести прием норм по 
лыжам у тех, кто не сда
вал или не сдал их.

В каждом начинании, 
в каждом новом деле 
должны быть застрель
щики, инициаторы, ве

дущие за собой других. 
К сожалению, у нас та
ких нет. Из 19 членов 
состава комитета
ВЛКСМ только А. Кон- 
драшнн и Н. Степанчен- 
ко сдали все нормы пол
ностью. Та же картина 
и среди членов факуль
тетских бюро, комсоргов 
групп, а также среди 
профсоюзного актшА. 
Обо всем этом 14 мар
та состоялся серьезный 
разговор на заседании 
парткома института, ку
да были приглашены 
секретари партбюро, де
каны факультетов, пред
ставители профкома и 
комитета комсомола. 
Партком рекомендовал

деканам факультетов 
взять под особый конт
роль работу факультет
ских комиссий по ГТО.

Обязать комитет
ВЛКСМ, профком инсти
тута усилить работу по 
организации сдачи норм 
ГТО студентами, выпол
няя решение ЦК 
ВЛКСМ «Каждый ком
сомолец — значкист 
ГТО». ДобПться, чтобы 
все члены комитета 
ВЛКСМ, комсомольских 
бюро факультетов, проф
кома, актив учебных 
групп, а также бойцы 
строительных отрядов до 
конца учебного года ста
ли значкистами ГТО.

С. КУКАРЦЕВА, 
председатель 

спортклуба 
института.



ШАГ К МЕЧТЕ
(Окончание. Нач. на 1 стр.)

СНО), прививаем лекторские навыки. Слушатели максимально за
гружены и выполняют большую общественно полезную работу.

Педагогический коллектив ставит задачу развивать не только про
фессиональные навыки, но и общественную культуру. Проведена 
конференция «Для чего живет человек?», прочитан цикл лекций с 
последующим посещением картинной галереи, о живописи X V III, 
XIX, XX веков. Значительно ^улучшилось проведение комсомоль
ских собраний, а также идейно-политическое воспитание слушате
лей. В каждой группе есть прикрепленные преподаватели. Хорошо 
работают Т. И. Шорнкова, В. М. Медведева.

•  ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ РЕШЕНИЙ ПАРТКОМА

Решением парткома было обращено внимание на то, чтобы пре
подаватели были закреплены за подготовительным отделением, это 
решение выполнено» почасовиков нет.

Деканаты распределяют наших выпускников по 3—4 человека в 
студенческую группу, в этом отношении решение парткома выпол
нено. Занятия подготовительного отделения проводятся на про
фильных кафедрах, в течение января—февраля мы полностью там 
занимались, но представить нам все занятия во 2-м учебном кор
пусе практически невозможно, так как будет сорван учебный 
процесс у студентов 1—2 курсов, занимающихся на этих же ка
федрах.

Все лабораторные и практические занятия теперь ведутся на ка
федрах в период повторения материала.

Поэтому необходимо выделить рабфаку отдельное помещение 
для учебы и самостоятельной работы слушателей в здании нового 
общежития так, как это сделано в г. Ижевске.

Усилен контроль за состоянием преподавания на подготовитель
ном отделении и со стороны кафедр. На заседаниях кафедр утверж
дается план работы, заслушиваются отчеты преподавателей.

Значительно улучшилась методическая работа. Т. И. Шорнкова' 
, сдала 216 разработок по физике и математике, еде !аны разработки 

по биологии, обсуждается на кафедре учебное пособие по химии, 
написанное В. М. Л\едвсдевой.

Анализируя успеваемость зимней сессии наших выпускников и 
ребят, прошедших в институт но конкурсу, можно отметить, что 
успеваемость наших выпускников значительно улучшилась. Если в 
прошлом году в зимнюю сессию она была 88,5 процента (10 неус
певающих), средний балл 3,4, то эти же выпускники нынче в зим
нюю сессию дали успеваемость 95,6 процента (получили 4 двойки), 
средний балл 3,6, повышенных оценок около 60 процентов, а было 
40,6. Это выше, чем успеваемость стажнстов II курса. Второй вы
пуск по сравнению с первым хорошо закончил зимнюю сессию. 
Повышенных оценок 59,2 ироц., успеваемость 98,3 проц., средний 
балл 3,6, двойки получили 2 человека. Прошедшая сессия на под
готовительном отделении показала пока низкие знания слушателей, 
как и обычно, но учителя много работают, и мы надеемся, что 
выпустим достойных студентов.

Р. Ф . ИСТОМИНА, 
зав. подготовительным отделением.

* * *

Партком института, обсуждавши! на последнем заседании рабо
ту подготовительного отделения и выполнение им решений партко
ма, принятых в прошлом году по улучшению учебно-воспитатель
ного процесса и отбора слушателей на рабфак, отметил, что все 
его решения в основном выполнены, и постановил:

заведующим кафедрами неорганической химии (О. Л. Рыжик), 
биологии (В. А. Костромская), истории КПСС (и. о. С. Л. Бугаев) 
активизировать руководство и помощь кафедр преподавателям под- 
ютовптельиого отделения.

Ректорату вуза к новому учебному году предоставить помещения 
для подготовительного отделения и улучшить его материальную 
базу. Помочь в издании методических пособий, утвержденных 
кафедрами.

По вопросу: «Какой учеб
ный взвод можно назвать 
лучшим за прошедший учеб
ный год?» — мнение препо
давателей военной кафедры 
было единым — 644, 648
группы педиатрического фа
культета. Какие у них до
стоинства? Трудней ответить, 
какие у них недостатки. 
Прочно закрепили они за 
собой добрую славу. Пожа
луй, ни одна другая группа 
не могла похвалиться такой 
дисциплинированностью, ор
ганизованностью, работо
способностью и дружбой. Вот 
уж поистине «один за всех 
и все — за одного». В тече
ние всего года ни один сту
дент этих групп не пропу
стил ни одного занятия без 
уважительной причины. На 
занятиях царила атмосфера 
деловой заинтересованности 
к изучаемому материалу, к 
военной подготовке.

Даже опытному политин
форматору не зазорно послу
шать, как с душой, горячо 
проводит политинформации в 
группах студентка Т. Ма
сальская. Поэтому товарищи 
тепло поздравили ее, когда

преподаватель В. Д. Рома
нов объявил ей благодар
ность перед строем за ее 
щедрое сердце, за умение не 
только сообщать своим то
варищам какие-то политиче
ские знания, но и убеждать в 
правоте своих взглядов, ар

гументируя при этом вески
ми доказательствами.

После ее бесед хотелось 
заниматься еще лучше. Толь
ко отличные оценки по те
кущим практическим заня
тиям имели в течение года 
С. Бахтина, Т. Ходеева, 
Т. Вискунова, С. Матвеева 
(644 группа). Н. Кашубина, 
И. Кисельгоф, Т. Масаль
ская (648 группа), 13 сту
дентов из этих групп полу

чили отличную итоговую 
оценку за год по изучению 
оружия массового пораже
ния. Нетрудно предугадать 
оценки этих студентов на эк
замене но военной подготов
ке — 14 пятерок, 8 четверок 
и только одна тройка.

С явным удовольствием 
слушали экзаменаторы чет
кие, содержательные ответы 
С. Бахтиной, С. Вахниной, 
Т. Ходеевой, С. Матвеевой, 
Т. Масальской. Экзаменаци 
онная комиссия особо отме
тила ответы Т. Ходеевой и 
Т. Масальской. Фотографии 
Т. Ходеевой и Т. Масаль
ской по праву помещены на 
Доске отличников военной 
подготовки института.

В эту сессию эти студен
ты снова подтвердили свое 
право называться лучшими.

Т. Ж ИДОВИНОВА, 
староста 649 группы.

•  ВЫПИСЫВАЙТЕ ЖУРНАЛ «СТУДЕНЧЕСКИЙ МЕРИДИАН»

СПЕШИТЕ УЗНАВАТЬ
<гЭто журнал для тех, 

кто изучает накопленный 
человечеством опыт, кто 
готовится стать созида
телем. Это журнал для 
молодых и дерзающих». 

А. ЕЛИСЕЕВ, 
летчик-космонавт 

СССР, 
дважды Герои 

Советского 
Союза.

В феврале вышел в 
свет первый номер 
«Студенческого мериди
ана», общественно-поли
тического и литератур
но - художественн о г о  
журнала ЦК ВЛКСМ и 
Министерства высшего и 
среднего специального 
образования СССР.

Скорость и время. 
Два главных символа 
жизни. Надо учиться ду
мать, осваивать, наращи
вать скорости своего ло
гического мышления.

Всему ~ этому помо
жет журнал «Студенче
ский меридиан».

Под рубрикой «Кар
тинная галерея» печата

ются рассказы об иска
ниях творческой моло
дежи советских респуб
лик, показывается худо
жественный облик со
временности. В первом 
номере журнала разго
вор идет об искусстве 
художников Латвии.

Не менее интересна 
статья Кима Смирнова о 
студенческих строитель
ных отрядах.

«Кто ты, студент се
мидесятых, наш совре
менник?» С этим воп
росом редакция обра
щается ко всем читате
лям, кто хочет принять 
участие в литературном 
конкурсе журнала на 
лучшую повесть, рас
сказ и очерк о жизни, 
учебе и труде советско
го студенчества. Победи
телей конкурса ждут 
премии.

Научно - техническая 
революция повысила 
требования к интеллек
туальным качествам спе
циалистов. Нынешний

студент должен уметь 
ориентироваться в стре
мительном потоке ин
формации, привыкнуть 
ко все убывающему 
темпу усвоения знаний. 
С -этой точки зрения ог
ромный интерес пред
ставляет лекция доктора 
философских наук, про
фессора Е. С. Жарико
ва о проблемах умствен
ной деятельности чело
века. В следующих но
мерах профессор Жари
ков расскажет о трени
ровке памяти, о разви
тии воображения и на
блюдательности, умении 
конспектировать, уско
ренном изучении иност
ранного языка.

Любителей поэзии не 
оставят равнодушными 
стихи известных поэтов 
Степана Щипачева, Анд
рея Вознесенского, а 
также молодых поэтов—  
студентов московских ву
зов. Любители прозы 
найдут здесь рассказ 
В. Дагурова «За биле
том на Рихтера» и по

весть В. Алексеева «От
крытый урок».

Значительное место в 
журнале уделено спор
ту. «Готов ли сегодня 
каждый наш вуз дать 
телу каждого студента 
красоту?». Все эти вопро
сы найдут отражение в 
спортивном разделе бли
жайших номеров журна
ла «Студенческий мери^ 
диан». "

В журнале имеется 
раздел —  дискуссион
ный клуб. В первом но
мере журнала в этом 
клубе ведется диалог о 
проблемах студенческо
го театра. Любите
лям шахмат журнал 
предлагает попробовать 
свои силы в конкурсе 
решения задач и этюдов. 
Для решения будут 
предложены 17 компо
зиций. Две из них пе
чатаются.

Для нас, студентов се
мидесятых, главным яв
ляется жажда познания. 
И я считаю, что каждый 
студент должен стать ак
тивным читателем этого 
журнала.

Е. ФЕОКТИСТОВА, 
студентка 

203 группы.

РЕФЕРАТЫ ОБ ОХРАНЕ ПРИРОДЫ-  
НА ВСЕСОЮЗНЫЙ КОНКУРС

Задача «Развитие 
научных работ по ге
ографии для разработ
ки проблем более ши
рокого и рационально
го использования есте
ственных ресурсов, в 
том числе ресурсов 
морей и океанов; раз
работка научных основ 
и преобразования 
природы в це.тжх улуч
шения естественной 
среды, окружающей 
человека, и лучшего 
использования ресур
сов» — одна из основ
ных задач 9-й пяти
летки.

При изучении курса 
политэкономии в на
шем институте студен
ты знакомятся с соци
ально - экономически
ми проблемами эколо
гии. Природные про
цессы и хозяйственная 
деятельность человека 
на современном этапе 
перерастают в единую 
систему «производст
во — окружающая 
среда* или бноэконо- 
мическую систему.

Итак, на стыке двух 
наук — экологии и 
экономики — начи
нает развиваться но

вая ветвь исследова
ний — биоэкономика. 
Она опирается на ре
зультаты исследований 
и общественных, и ес
тественных отраслей 
знаний. Вместе с тем, 
она имеет свой собст
венный объект — изу
чение взаимосвязи 
между темпами эконо
мического роста, уров
нем технологии и ка
чеством окружающей 
среды.

Постановка пробле
мы окружающей сре
ды оказывает са
мое глубокое воздей
ствие на экономиче
скую науку.
* Именно на эту про
блему обращено сегод
ня внимание ученых. С 
большим интересом за
нимаются изучением 
этих вопросов и наши 
студенты. В этом учеб
ном году социально- 
экономическими про
блемами экологии ак
тивно занимались сту
денты в научном сту
денческом кружке при 
кафедре политэконо
мии. Написано более 
20 рефератов на темы:

«Социально - экономи
ческие проблемы эко
логии», «Научно-тех
ническая революция и 
охрана окружающей 
среды» и др. Подобра
на интересная литера
тура по данным те
мам. Хорошие рефера
ты написали Л. Поро- 
шина (221 группа), 
Е. Феоктистова., Н. Ки
селева (203), Т. Дом
нина (213 гр.), И. Од- 
ноочко (226 группа) и 
др. Лучшие рефераты 
Елены Феоктистовой и 
Людмилу Порошиной 
представлены на Все
союзный конкурс сту
денческих научных ра
бот.

Сейчас сотрудники 
нашей кафедры вместе 
со студентами, исполь
зуя местный материал 
и материал студенче
ских рефератов,' отра
батывают лекции для 
населения по воспита
нию у горожан созна
тельного, бережливого 
отношения к природе.
Г. П. Н ЕЖ ЕВ ЕН К О , 

ассистент кафедры 
истории КПСС 

и политэкономии.

ВЕСНА САДАМИ КРАСНА
Воспитание любви и 

бережного отношения к 
природе —  одна из ос
новных задач нашего 
общества. Но для дости
жения этого одних ло
зунгов и призывов мало. 
У нас в институте много 
эрудированных в этом

,риро“ Я

вопросе специалистов и 
прекрасных лекторов, 
однако активное участие 
принимают далеко не 
все. Из активистов сле
дует выделить В. А. Ус
тинову (кафедра гигие
ны детей и подростков). 
Она провела огромную 
пропагандистскую рабо
ту среди воспитателей 
детских садов и учите
лей школ.

Как и любое другое 
дело, забота о сохра
нении и умножении при
родных богатств нужда
ется в обмене опытом 
людей, работающих в 
этом направлении. Сле
дует чаще освещать
все, что делается кафед
рами и общественными 
организациями институ
та, в нашей многотираж
ной газете.

Выступления медицин
ских работников станут 
более убедительными, 
если их слова подкреп
ляются делом. То есть, 
мало говорить, напри
мер, о значении зеле
ных насаждений для 
профилактики и лечения 
заболеваний, необходи
мо медицинским работ
никам активно участво
вать в мероприятиях по 
озеленению земельных 
участков больниц и по
ликлиник. Плохим

примером служит мно*- 
гие годы неозелененная 
территория около сту
денческих общежитий 
мединститута. Характер 
озеленения и благоуст
ройства, подбор зеле
ных насаждений, разме
щение на участке долж
ны быть хорошо проду
маны и проконсультиро
ваны с архитекторами. 
На территории необхо
димо разместить и спор
тивный комплекс. Весна 
не за горами, и гото
виться к озеленению 
территории около об
щежитий профсоюзной, 
комсомольской органи
зациям и студентам на
до заранее.

И. С. РОЗЕНШТЕЙН, 
председатель 

общества охраны 
природы Свердлов
ского мединститута.

В АРСЕНАЛ МЕДИКОВ
Государственный Знак качества присвоен изде

лию Тюменского завода медицинского оборудо
вания и инструментов — паровому стерилизато
ру ВК-75. Это единственное предприятие в стра
не, выпускающее такие аппараты. С объемом 
камеры 75 литров, они незаменимы при обработ
ке медицинских инструментов и материалов в 
условиях больниц, аптек и поликлиник.

Ректорат, партком и дру
гие общественные организа
ции института и коллектив 
кафедры истории КПСС и 
политэкономии выражают 
искреннее соболезнование 
доценту кафедры УСОЛЬ- 
ЦЕВОИ Тамаре Григорьевне 
по поводу смерти ее отца 
УСО Л ЬЦ ЕВА  Григория Ва 
сильевича.
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